
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

ORDINAIRE DU 22 SEPT 2023 

 
 
 

 

Pour cette 34ème Assemblée Générale Ordinaire de l’A.L. Avermes Cyclo VTT le Président Daniel 

Bonnin accueille les divers invités, à savoir, Mme Chantal CHAPOVALOFF adjointe aux associations, 

Mr Amadou FAYE adjoint au Sport, Mr Jean Claude CHASSOT représentant Mr François MERCIER 

Président de l’Amicale Laïque d’Avermes et l’ensemble des adhérents présents. 

Etaient excusés : Mr Alain DENISOT maire, Mme Karine DUPLAIX Présidente UFOLEP Allier, Mr 

Didier BOUDONNAT Président de la ligue de l’Enseignement de l’Allier. 
 

C’est l’occasion de faire le bilan de l’année écoulée, de remercier les personnes présentes pour leur 

participation et leur soutien et de leur présenter les projets pour l’avenir. 
 

1   LE MOT DU PRESIDENT 
 

Tout d’abord, je voudrais saluer le travail remarquable de tous les bénévoles qui font vivre notre 

association et qui s’investissent sans compter pour organiser nos événements, encadrer toute l’année 

notre école de VTT, gérer notre communication et notre logistique, imaginer l’avenir…Sans vous rien 

ne serait possible. Vous êtes le cœur et l’âme de notre club, la source de notre énergie, de notre 

résilience et de notre enthousiasme. Je vous exprime ma gratitude et ma reconnaissance. 

Je n’oublie pas non plus nos sponsors qui nous ont soutenus financièrement tout au long de l’année. 

Leur confiance et leur générosité sont des atouts précieux pour nous. 
 

Je tiens également à exprimer ma gratitude à la municipalité qui nous accorde son soutien financier, 

logistique et institutionnel, qui participe à la promotion et à la valorisation de nos activités. Merci 

tout particulièrement pour la mise à notre disposition du local chemin de la Chandelle ainsi que de la 

prise en charge de l’eau et de l’électricité. Ce local nous permet d’accueillir nos jeunes adhérents 

dans des conditions optimales et de leur proposer des activités ludiques et pédagogiques autour du 

vélo tout terrain. Ce local permet également de stocker notre matériel et de renforcer le lien social 

entre les membres de notre association. Votre soutien est nécessaire pour le développement de notre 

projet associatif, pour la promotion du sport et de la nature dans notre commune. 

Nous sommes fiers de collaborer avec vous et de contribuer au dynamisme et à l’attractivité de notre 

territoire. 
 

Enfin, je voudrais partager avec vous quelques mots sur les difficultés que nous rencontrons à faire 

vivre et évoluer notre association cycliste aujourd’hui. Nous sommes confrontés à un contexte 

inflationniste et social difficile, qui limite nos possibilités de financement, de recrutement et 

d’organisation. Nous devons de plus faire face à une concurrence accrue d’autres disciplines sportives 

qui attirent davantage les jeunes générations. Nous devons donc redoubler d’efforts pour promouvoir 

notre sport, le rendre accessible et attractif et fidéliser nos adhérents. 

Je suis malgré tout convaincu que nous avons les ressources et les talents nécessaires pour relever 

ces défis. Nous avons une identité, une histoire une vision et des valeurs qui nous rassemblent et 

nous motivent. Nous avons une équipe soudée, solidaire et enthousiaste qui sait se surpasser.  

Alors ensemble continuons à faire vivre notre passion du vélo,  à partager des moments de convivialité 

et de solidarité et à représenter fièrement les couleurs de notre club.     

Merci encore… 



 

2   RAPPORT MORAL 
2.1 Saison 2022 2023 
 

Après deux années de crise sanitaire et une période de perturbations économiques et sociales les 

effectifs continuent, cette année encore, leur décroissance avec 66 licenciés soit un recul de 13% 

par rapport à la saison dernière. Le nombre de cyclotouristes reste stable avec 29 licenciés dont 6 

féminines. En VTT l’effectif des jeunes et enfants recule quant à lui de 9 personnes avec seulement 

16 licenciés dont 2 filles. Les adultes se maintiennent avec 21 licenciés dont 2 féminines. 

Détails à voir sur tableau des effectifs présenté ultérieurement... 
 

Activité groupes cyclo et Ecole de VTT 
Les sorties cyclo ont pu se dérouler normalement sur toute la saison, l’après-midi de mi-septembre à 

mi-mai et le matin de mi-mai à mi-septembre. 

L’école de VTT a elle aussi fonctionné comme prévu tous les samedis hors vacances. 

Un goûter avec les jeunes et enfants a été organisé dans notre local le 24 juin pour marquer la fin 

de la saison, dans la joie et la bonne humeur. 
 

Cyclo-cross 
Nous avons organisé 3 cyclo-cross UFOLEP toutes catégories, ouverts aux VTT, licenciés ou non, et 

à toutes fédérations. Tous les participants ont reçu une récompense et les vainqueurs de chaque 

catégorie ont été gratifiés d’une coupe et d’un bouquet.  
 

St-Gérand-de-Vaux le 13 novembre 2022, championnat UFOLEP avec 58 concurrents dont 25 

jeunes. 

Bessay le 18 décembre 2022, course UFOLEP départementale avec 73 concurrents dont 35 jeunes. 

Avermes le 8 janvier 2023, championnat AURA UFOLEP avec 84 concurrents dont 51 jeunes. 
 

Les participants ont pour la plupart apprécié la qualité des parcours et de l’organisation ainsi que la 

bonne ambiance régnant au cours de ces manifestations. 

Merci encore à Bernard Hernould et à son équipe pour leur engagement sans faille dans l’organisation 

de ces 3 cyclo-cross. 
 

Bourse aux vélos 
Notre traditionnelle bourse aux vélos s’est tenue les 3 et 4 mars à la salle Isléa. Cette année a vu le 

nombre de vélos déposés chuter à 301 et les ventes à 161 vélos, ce qui représente 53.48% de ventes 

et le score le plus modeste depuis 2016.  

Pour information nous avions réalisé 55% l’an dernier, 73.5% en 2019, 68% en 2018, 72% en 2017 et 

48.47% en 2016 avec seulement 159 vélos vendus. 
 

4 Heures de VTT des Isles 
Les 4 heures de VTT des Isles en individuel ou par équipe, programmées le 8 mai ont à nouveau dû 

été annulées. La décision n’a pas été facile à prendre, mais c’est parfois la meilleure option pour éviter 

des pertes financières. En effet l’annulation dans la même période de plusieurs évènements similaires, 

par manque de concurrents a eu raison de notre détermination. 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

Sortie cyclo marche Luberon 
24 personnes ont participé à notre séjour cyclo et marche du 10 au 14 avril au Castel Lubéron d’Apt. 

2 randonnées cyclo et pédestres ont été programmées sur les reliefs du Lubéron. Le reste du temps 

a été consacré à la découverte des curiosités de la région : les carrières d’ocre à Roussillon, la Maison 

du fruit confit à Apt, les villages de Bonnieux et Lourmarin, les Baux de Provence avec son spectacle 

des Carrières des Lumières et la visite du village et du château, les villages de Gordes et l’Abbaye 

Notre Dame de Sénanque, Fontaine de Vaucluse… 

Les participants ont tenu à remercier particulièrement Maurice Perrel pour son engagement dans la 

préparation de ce séjour. Ils ont exprimé leur satisfaction aussi bien au niveau de l’hébergement que 

de l’organisation et ont souhaité renouveler ce type de séjour l’année prochaine. Satisfaction leur a 

été donnée en programmant le Périgord pour 2024. 
 

Fête des Associations en folie   
Cette année encore nous avons participé à la fête des associations le 2 septembre avec un stand 

aménagé, un circuit de test pour les jeunes et enfants avec VTT mis à disposition. Malgré une 

fréquentation modeste de cette manifestation par rapport à l’année dernière, notre stand a fait 

l’objet de beaucoup d’intérêt et de nombreux essais ont été réalisés. Certains parents avec lesquels 

nous avons échangé, semblent intéressés pour engager leurs enfants à l’école de VTT dès la rentrée… 
 

 

2.2 Manifestations 2023 / 2024 
 

14 janv. 2024    Cyclo-Cross – course UFOLEP organisée au parc ISLEA à Avermes 
 

1er et 2 mars 2024   Bourse aux Vélos à la salle ISLEA 
 

15 au 19 avril 2024    Sortie cyclos VTT et marcheurs au Domaine de Pelvézy 24590 Saint Geniès  
 

mai 2024   Concentration des Isles au parc ISLEA  avec vélo de route, VTT et marche (date à  

définir) 
 

20 sept.2024   assemblée Générale Ordinaire à la salle annexe ISLEA 
 

8 nov. 2024   repas des bénévoles à la salle MONNIER. 
 

 

2.3 Sécurité 
 

En 2022 c’est 244 cyclistes qui ont été tués sur les routes, dont 57% sur les routes de campagne. 

Hors agglomérations, on constate une augmentation de 47% de la mortalité chez les cyclistes, soit 3 

fois plus qu’en agglomération. 

Alors redoublons de vigilance, en toutes circonstances, à tout moment, car nous devons cohabiter 

avec d’autres usagers qui roulent plus vite et qui peuvent parfois se révéler agressifs sur les routes 

à l’encontre des cyclistes… 

Prenons également en compte la dégradation de nombreuse petites routes vicinale qui participe à la 

mise péril de notre sécurité. 

Respectons le code de la route en toutes circonstances. Ne roulons de front que si les conditions le 

permettent, soyons visibles et restons courtois… 

 

 

 

 



2.4 Réalisation des parcours 2023 / 2024 

 

Groupe 1   Gilles GUILLERAULT et André VERNISSE 

 

Groupe 2 et 1 bis   Maurice PERREL et Jean- Louis RIOLS 

 

Groupe 3   Dominique BERTON, Anne-Marie FRETY, Roselyne GUERRIER 

 

2.5 Licences 

 
Tarifs pour la saison 2023 – 2024 : identiques à la saison passée 

R5 adultes : 54 €uros ;   R5 jeunes et enfants :38 €uros 

Si compétition : R5 adultes : 90 €uros :   R5 jeunes et enfants : 47 €uros 

 

2.6 Effectifs 
 

 
 

 

 
 

LE RAPPORT MORAL 2023 EST ADOPTE A L’UNANIMITE 
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104 90 76 66

Cyclotourisme 36 35 29 29
dont adultes M 28 29 22 23

F 8 6 7 6
Cyclosport M
VTT 68 55 47 37

   dont adultes M 20 18 20 19
F 1 3 2 2

jeunes M 25 25 17 8
F 8 1 1 2

enfants M 10 7 5 6
F 4 1 2 0

Répartition des effectifs

Total des licenciés



3   RAPPORT FINANCIER    
 

Tableau présenté par Mr André VERNISSE trésorier 
 

COMPTE DE RESULTAT AU 31/08/2023 
 

  Montant   Montant  

CHARGES       22 303,40    PRODUITS       20 358,06     

RESULTAT DE L'EXCERCICE     -1945,34  

TOTAL       22 303,40    TOTAL       18 412,72     

 

3.1 Rapport des vérificateurs aux comptes 
 

MM Gilbert BERTON et Maurice PERREL approuvent les comptes 2023 présentés par notre 

trésorier. 
 

LE RAPPORT FINANCIER 2023 EST ADOPTE A L’UNANIMITE 
 

4   RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 

Mr PLACE Gérard a souhaité se retirer du bureau pour convenance personnelle  

Mr DUFAL Pierre Jean, encadrant de l’Ecole de VTT, a proposé sa candidature 

Nous vous proposons donc le conseil d’administration suivant : 
 

Mr BELAIN Jean Paul  

Mr BOISSERY Jean Claude  

Mr BONNIN Daniel  

Mr DAME Jean Michel 

Mr DUFAL Pierre Jean 

Mr GUILLERAULT Gilles 

Mr HERNOULD Bernard   

Mr MERCIER François 

Mme PREFOL Nicole 

Mr ROY Jean Marc 

Mr VERNISSE André  
 

Le conseil d’administration est élu à l’unanimité. 
 

5   PAROLE DONNEE AUX INVITES 
 

Mr FAYE adjoint aux sports  
 

Mr FAYE exprime sa satisfaction de constater la bonne entente et la bonne ambiance qui règne au 

sein du Cyclo VTT. Il félicite les bénévoles pour leur dévouement à faire fonctionner l’école de VTT 

et leur souhaite une bonne continuation. 

 

Mme CHAPOVALOFF adjointe aux associations 
 

Mme CHAPOVALOFF est très satisfaite de constater que la section cyclo VTT se porte bien et 

réitère la volonté de la municipalité de continuer à nous soutenir, aussi bien financièrement que 

matériellement. 



Elle est également heureuse de constater que le nouveau local mis à disposition par la municipalité 

puisse apporter les conditions d’accueil optimales pour les jeunes et renforcer le lien social entre les 

adhérents. 

Elle confirme la prise en charge par la municipalité de la consommation de l’eau et de l’électricité de 

ce local.  

Elle conclue : « Bravo pour ce que vous faites, et félicitations pour l’engagement de vos bénévoles et 

l’investissement des encadrants de l’école VTT. 

 

Mr Jean Claude CHASSOT  vice-Président de l’Amicale Laïque d’Avermes 
  
Mr CHASSOT félicite le club pour ses diverses activités et l’engagement de ses bénévoles. 

 

Mr Bernard HERNOULD représentant Mme Karine DUPLAIX Présidente UFOLEP Allier 
 

Mr HERNOULD est heureux de constater que la section Cyclo VTT se porte bien malgré une baisse 

des effectifs… Il précise que l’UFOLEP 03 ainsi que de nombreuses fédérations ou associations sont 

confrontées au même problème de baisse des adhérents, sur tout le territoire et dans toutes les 

disciplines. 

L’UFOLEP Allier avec le concours de La Ligue proposera fin d’année 2023 une formation au PSC, qui 

se déroulera à Moulins rue du Progrès. La date de cette formation sera communiquée dès que cette 

dernière sera arrêtée. 

Pour 2024 d’autres formations seront proposées (BFA1, BFA2, Juge arbitre, chronométreur) 

L’UFOLEP Allier reste à l’écoute de toutes propositions ou idées… pour relancer, redynamiser « le 

sport pour tous et autrement ». 

Prochain RDV avec l’UFPLEP 03 le 09 février 2024 pour l’A.G.O. à Saint Pourçain sur Sioule. 

 

 

6   CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
 
La clôture de cette Assemblée Générale s’organise autour d’un verre de l’amitié. 

 

 

 


